
 

CDA MOSELLE 
Réunion de Plénière SCA de Forbach 

Vendredi 16 Septembre 2022 à 18 h 30 

 
Présidence :    Eric WERNET  
Présents :  BECKER René - BLECHSCHMIDT Pierre - JOPPE Lucas - 

WEISGERBER Xavier - ROMANG Joel - NOEL Pierre - DORR Thierry - 
DOUVINET Michel - FISCHER Grégory - DACKO Frédéric - 
KONTZLER Frédéric - SCHIRA Edouard 

Représentant des arbitres :  FALLETTA Pietro 
Représentants DMF :   PAUL Dominique - GOTTE Michel 
Représentant des éducateurs :  GUESMIA Jamel 
Commission de discipline :  MAZEAU Serge 
Membres CDA :   MERULLA Vincent - BARRAT Patrice 
Excusés :   SCHOFF Denis - MARTINATI Dominique - MICHALSKI Edmond - 

GROUTSCH Vincent - ROUCHON Michel - PETRY Bernard - ZARBO 
Antoine - GUIOT Claude  

 
Carnet :  
Félicitations à Christian Hocquaux qui marie sa fille demain 

 
Ouverture: 
Le Président ouvre la séance à 19h00 

 
Lecture des PV: 
Approbation de l’ensemble des PV de la CRA, CDA ainsi que SCA 
 
Courrier ou mails: 
 La SCA Forbach souhaite un bon rétablissement aux arbitres Burgun Dany, Joppe Eric, Arsenov Gordan 

ainsi que Kilic Ozturk 
 Réceptions de mails concernant les désignations  
 Suspension des désignations automatiques des arbitres D2 
 MM. Merulla et Campisi nous ont informés que des arbitres CJAL ont été rejetés suite aux critères d’âge.  
 M. Chont nous a indiqué la présence des arbitres lors de l'entraînement des arbitres 
 M. Barrat nous a indiqués le canevas des désignations 2022 / 2023 
 
Désignations (M.BECKER): 
 Au vu de l’arrêt de M. Becker pour la saison prochaine, il a demandé au Président de la SCA Forbach de 

s’occuper des désignations d’observateurs D2 et D3. Dans un second temps il a demandé à M. 
Blechschmidt Pierre de désigner les stagiaires ainsi que les nouveaux candidats pour les désignations et 
observations. 

 Depuis le début de saison, M. Becker nous indique qu’il ne peut couvrir les matchs séniors le dimanche 
après-midi notamment en D4.   

 Lors du stage de rentrée du 10/09, il a été précisé aux arbitres que les messages ne seront plus pris en 
compte. Seuls les mails seront traités par le secrétaire des désignations.  

 Il est obligatoire pour les arbitres de se mettre indisponible sur MyFFF 15 jours avant.  
 Les désignations deviennent définitives à 20h00 le vendredi précédent le match. Après cette heure, si une 

modification intervient au niveau de cette rencontre, les arbitres seront avertis téléphoniquement par le 
secrétaire des désignations.  

 M. Wernet nous indique qu’un mail a été envoyé à tous les observateurs pour connaître leurs 
indisponibilités.  

 
Technique (M.BLECHSCHMIDT): 
 Le stage du 10 septembre a rassemblé 28 D2, 9 CJAL ainsi que 3 arbitres CDA, 48 arbitres D3. Il a été 

rappelé l'utilisation du protocole “feu tricolore” 



 Nous avons 154 renouvellements d’arbitres dont 111 arbitres de district 
 Les consignes ont été passées aux arbitres présents lors du stage 
 16 arbitres ont également inscrits sur la feuille de renouvellement qu’ils souhaitaient être tuteur  
 Nous indique que 11 arbitres sont candidats D2 
 Il rappelle les consignes concernant les rapports d’observations ainsi que le débriefing d’après match.  
 Lors de rencontres séniors, lorsque l’assistant est mineur, il sera automatiquement assistant 1. Par 

conséquent en cas de blessure de l’arbitre central, l’assistant 2 reprendra le match.  
 Des préparations CD2 et CJAL auront lieu, la première aura lieu le vendredi 23 septembre à Marienau.  
 Il remercie M. Chont d’avoir mis en place un rapport de ressenti pour les arbitres.  
 
Trésorerie (M.WEISGERBER): 
 Il nous indique que lors de la saison passée, la SCA Forbach est en dessous du budget alloué.  
 Le délai de transfert des feuilles de frais mensuel doit être envoyé en temps et en heure (avant la fin du 

mois, à partir du 20 de chaque mois) 
 Il nous rappelle que la cotisation des membres est à payer au District Mosellan pour la somme de 8€.  
 
Tour de table: 
 M. Dorr est heureux d’avoir une réunion d’observateurs  
 M. Kontzler est également heureux de l’ouverture d’école d’arbitrage et est heureux de donner un coup de 

main 
 M. Schira est heureux de rencontrer l’ensemble des personnes 
 M. Gotte nous demande des informations concernant la non-participation d’un arbitre lors d’un stage  
 M. Mazeau est content de retrouver tous les anciens et les nouveaux et nous souhaite une bonne saison  
 M. Dacko nous remercie de l'invitation et relate l'importance d'échanger entre différentes commissions. Il 

revient sur la difficulté d’être arbitre.   
 M. Fischer nous remercie de l'invitation et apprécie l’invitation d’autres personnes qui ne sont pas dans la 

SCA Forbach 
 M. Romang nous remercie de l’attention qui est donné à son égard  
 M. Paul apprécie les écoles d’arbitrages et la notion de plaisir qui est indispensable 
 M. Blechschmidt nous indique qu’il essaie de coller la réalité du terrain à celle de la formation. Il indique 

également la nécessité pour lui de lui faire remonter les rapports. Il remercie M. Dacko pour ses services 
notamment pour les mineurs.  

 M. Guesmia nous indique la sollicitation des clubs concernant l'arbitrage. Il revient sur l’importance des 
séances physiques avec M. Dorr. Il nous fait part des outils pédagogiques mis à disposition notamment 
pour les jeunes arbitres. Il nous rappelle le réel plaisir que de travailler avec des formateurs compétents.  

 M. Douvinet nous remercie de son intégration et il a hâte de commencer.  
 M. Becker nous souhaite une bonne saison.  
 M. Barrat est content de participer à la réunion  

M. Merulla nous indique qu’un nouveau serveur pour les rapports disciplinaires sera mis en place. Il nous 
dit qu’il aimerait présenter les attentes que les arbitres ont des éducateurs et vice versa lors de réunion. Il 
nous informe qu’il se mettra en relation avec la LGEF pour former les arbitres aux gestes de premier 
secours. Concernant les FIA, il nous annonce qu’il y a 77 candidats. 2 FIA auront lieu à Petite-Rosselle. Il 
est heureux d’avoir d’excellents formateurs au sein de la SCA Forbach 

 M. Wernet remercie l’ensemble des personnes présentes pour leur présence et investissement et invite à 
un moment de convivialité 

 
 
 Le Président clos la séance à 21h10 
  E.WERNET 


